

PRESSE

AKTUELL

Griff nach den Sternen

Gutachter bestätigen: Itzehoer Lebensversicherungen sind topp

Die Qualität der Itzehoer Versicherungen steht in den Sternen – im wahrsten Sinne des Wortes: Fünf Sterne hat ihr jetzt wieder der international renommierte Finanzwissenschaftler Prof. Finsinger (Wien) verliehen. Er wertet jährlich einmal die Leistungskraft deutscher Versicherungsunternehmen aus – zum vierten Mal rangieren die Itzehoer damit in der höchsten Kategorie, diesmal unter insgesamt 76 Unternehmen.

Vier weitere Sterne sammelte die Itzehoer beim Test des Analysehauses Morgen & Morgen. Die unabhängige Ratingagentur hat 77 deutsche Versicherer unter die Lupe genommen. Auch Morgen & Morgen wollte wissen, wie es um Sicherheit und Leistung der Gesellschaften bestellt ist. Ferner überprüften die Analysten die Angebote der Unternehmen zu Rentenversicherungs- einschließlich Riesterverträgen. Mit vier Sternen beurteilen sie die Itzehoer – wie im Vorjahr – als „überdurchschnittlich“. Damit liegt das Unternehmen auch hier in der Spitzengruppe.

„Hervorragende Ergebnisse für einen relativ jungen Lebensversicherer wie wir es sind“, kommentiert Manfred Schmidt, verantwortlicher Aktuar der Itzehoer Lebensversicherungs AG, den Sterne-Segen.

Die Prädikats-Sterne sind für den Kunden eine wesentliche Entscheidungshilfe, bevor er sein Geld fremden Händen anvertraut. An solchen Rating-Ergebnissen lässt sich die wirtschaftliche Potenz eines Unternehmens recht zuverlässig ablesen – ein wesentlicher Indikator für das Maß an Stabilität und Perspektive, das eine Versicherung zu bieten hat.

Pressekontakt

Itzehoer Versicherungen, Meike Carstens
Tel.: 04821/ 773-631, Fax: 04821/773-8631
E-Mail: m.carstens@itzehoer.de